

200KM 2000

Pour bien préparer les six cyclistes dont une féminine, qui participeront au tour de Bretagne FSGT durant le week-end de Pentecôte, la Roue Libre proposait le dimanche 30 avril, une « petite balade » de 200 km à travers les monts d'Arrée. Ils sont partis en fait à huit de la RLL, tôt le matin, de Lampaul, pour un retour en fin d'après-midi. Pour les cyclistes, plus que les 200 km à parcourir (même la féminine, Micheline Legall, ne semblait guère effrayée par la distance) c'est la météo exécrable de cette fin du mois d'avril qui inquiétait. Finalement, ce fut une journée quasi estivale. La voiture-balai est rentrée à Lampaul remorque vide. Signe évident qu'aucun cycliste n'a connu la moindre défaillance matérielle ou physique. Belle performance !

© Le Télégramme -